

Message pour la Journée du Secours catholique Caritas France

Cette pandémie et ses conséquences, pèsent lourdement sur les épaules de chacun d'entre nous. A nouveau, le confinement vient remettre en cause nos gestes les plus simples et les plus ordinaires : Embrasser nos parents, rencontrer des amis, partir en week-end, ou aller au cinéma... Songeons combien ce poids se fait plus lourd encore pour les personnes et les familles qui vivent dans la précarité, l'exiguïté d'un logement, l'incertitude du lendemain... Même dans ces conditions hors normes, les équipes du **Secours catholique** s'efforcent de poursuivre leur mission d'accueil et de rencontres des familles et des personnes en difficulté. Le **dimanche 15 novembre**, à l'appel du Pape François, sera célébrée « **La journée mondiale des pauvres** » qui, dans notre pays, est la journée nationale du **Secours catholique – Caritas France**.

Parce que ces équipes sont « le bras de la charité de l'Eglise », cette journée m'appelle, moi chrétien, à regarder de près, et à encourager de toutes les manières possibles, l'équipe locale de mon secteur ou les équipes qui sont à l'œuvre dans le diocèse : Hiver comme été, elles manifestent la charité du Christ qui se donne à reconnaître et à aimer dans le visage du plus pauvre. Par la prière, par le don et le partage solidaire, par le temps offert, comment, cette année tout particulièrement, vais-je décider de les soutenir ? « *Le service vise toujours le visage du frère, il touche sa chair, il sent sa proximité, et même dans certains cas la « souffre » et cherche la promotion du frère* » (Pape François *Fratelli tutti* n°115).

P. Yves de MALLMANN Aumônier de la Délégation